

**ANA:** En El Almacén programamos un concierto al mes normalmente, en esta zona de baja población, el público es limitado pero muy fiel por lo que no se puede saturar. Uno al mes está bien, no supone mucho esfuerzo y los asistentes vienen motivados. Pensamos en El Almacén como una ampliación/alternativa a las actividades que se programan a nivel local.

## 2. ¿CÓMO LLEGÁIS A LA GENTE?

**ANA.** Lo que mejor funciona es el boca a boca y por supuesto las redes sociales, en los tiempos que corren. Además, los artistas que vienen lo publicitan en sus páginas webs con lo que conseguimos llegar a un número mayor de gente y a sus seguidores. De esta manera, en El Almacén hemos tenido público de lugares muy diversos, Murcia, Teruel, Albacete, Alicante, Madrid y la mayoría de pueblos que componen la Sierra.

## 3. ¿QUÉ CUESTA VER A "TU" ARTISTA Y QUÉ DÍA ACTÚAN?

**ANA.** Los conciertos suelen programarse en viernes o sábado. Normalmente no se paga entrada, es una aportación totalmente voluntaria, aunque en alguna ocasión ha sido aportación fija (esto depende del músico). El beneficio del artista varía en función del público asistente.

El concierto se acompaña de unos lebrillos con bebidas frías y palomitas. El público se sirve y aporta el dinero de su consumición. Nosotras no cobramos.

**SAGRI.** El artista explica a los asistentes que aporten lo que consideren y crean que es justo, en ocasiones se realizan sorteos. Los conciertos se hacen sin ánimo de lucro; todo es completamente auto-gestionado y hasta la fecha nosotras no hemos obtenido ninguna rentabilidad económica, os podemos contar como ejemplo, que gracias a varios músicos de Yeste, que se reunieron para hacer un concierto, con lo recaudado, nos regalaron el equipo de sonido (a quienes volvemos a dar las gracias desde aquí). Para Los Encuentros en el Montañés no tenemos fecha fija, hasta ahora hemos celebrado tres, y tanto Cortés como nosotras tenemos la ilusión de realizar el siguiente en cuanto nos sea posible.

## 4. ¿TENÉIS GANAS DE SEGUIR? ¿QUÉ PROYECTOS TENÉIS EN MENTE?

**AMBAS.** Seguimos porque nos encanta y tanto los artistas como el público quedan contentos con la experiencia.

**ANA.** De momento, contamos con tres actividades fijas: Los Encuentros en El Montañés, Molinicos; (<http://refugioelmontanes.blogspot.com/p/que-es-el-montanes.html>); Conciertos en el Castillo de Yeste, que realizamos una vez al año, gracias al Ayuntamiento, que nos ha permitido utilizar el patio de armas del Castillo; y El Almacén, "Conciertos íntimos" (<https://www.facebook.com/ElAlmacenYeste/>). Además, "Su día libre" organiza otras actividades culturales de carácter esporádico en otros lugares, como el concierto realizado este pasado verano en el Hostal Casa Pedro de Góntar, y la exposición de fotografía de mi compañera Sagri en el Festival de Molinicos "Música en los rincones".

**SAGRI:** Lo que tenemos en mente es seguir recibiendo a todos los artistas que quieran actuar aquí, que cada vez son más.

## 5. ¿CÓMO SELECCIONÁIS A LOS ARTISTAS?

**ANA.** La selección es muy fácil, la mayoría de ellos se ofrecen a venir por disfrutar de la sierra y su gente. No todos los artistas conocen la zona, y la verdad es que se van encantados y muchos de ellos con ganas de volver, algunos ya han repetido.

**SAGRI.** No damos importancia a que sean más o menos conocidos, estamos encantadas con TODOS los que han actuado, aunque no descartamos que en alguna ocasión pueda venir alguna figura más famosa, quién sabe... Lo importante es la calidad tanto artística, como humana... También nos encanta que vengan a actuar

los músicos de Yeste, Molinicos y toda la comarca...

## 6. CREEMOS QUE TENER EL ALMACÉN EN YESTE ES UN LUJO. ¿CÓMO RESPONDE LA GENTE DE YESTE?

**ANA.** Me atrevería a decir que todos estamos de acuerdo en algo, asistir a un concierto de música en directo en Yeste es un lujo. La música en Yeste y alrededores no es fácil ni está al alcance de todos. Tenemos un público muy fiel en Yeste al que le encanta repetir. Si bien es cierto que a los más jóvenes de la zona no hemos conseguido enganchar. Aprovechamos la ocasión para animarlos a que nos visiten, y que en el futuro nos consideren como una opción para escuchar música en directo..

**SAGRI.** El público asistente, aunque algunas veces reducido, lo valora y agradece muchísimo. A los conciertos viene gente de casi todas las edades y también niños, algo que nos encanta, que los más pequeños tengan la oportunidad de disfrutar de la música y la cultura como algo cotidiano. Los conciertos que organizamos son para personas de cualquier edad, han venido músicos de diferentes estilos.

**AMBAS:** Por último, desde "Su día libre" (tlf. 630232913, e-mail: [enelbackstage03@gmail.com](mailto:enelbackstage03@gmail.com)), os animamos a participar como público o artistas. Siempre, TOD@S, seréis muy bien recibidos. Aprovechamos para dar las gracias a todos los que colaboráis con nosotras, artistas y público que nos acompañáis en esta aventura Y también gracias a vosotros y a Gritos de la Sierra por esta entrevista.

